

Tiraditos

ROSA ICELA RODRÍGUEZ LLEGARÁ SIN INTERNET A SEGOB

• En la Secretaría de Gobernación ya no saben si reír o llorar, sobre todo ahora que la empresa TRIARA.COM les suspendió el servicio de internet debido a un adeudo cercano a los 64 millones de pesos, pues la dependencia dejó de pagar el servicio desde enero pasado. Dicen que la administración que encabeza la aún titular **Luisa María Alcalde** se hizo ojo de hormiga ante los constantes cobros, tal vez tratando de que la próxima titular, **Rosa Icela Rodríguez** se hiciera cargo de esta deuda que le heredan, pero lo cierto que doña Rosa Icela llegará sin internet ni para chatear en una de las dependencias claves del gobierno federal. Bueno, aunque seguro, usará sus datos o el servicio que le brinda la CFE a los celulares de los funcionarios.

MANGA ANCHA EN DESMANES DE MANIFESTANTES

• Lamentable, por decir lo menos, la actuación de los manifestantes de Ayotzinapa que lanzaron petardos a la sede del Senado de la República, generando el temor entre el personal, diputados y representantes de los medios de comunicación, entre otros, que tuvieron que buscar un refugio para no salir lastimados. Lo que preocupa más es la actuación de la policía preventiva de la Ciudad de México, que ya tiene conocimiento de su forma de proceder, sobre todo porque hace un par de días vandalizaron la Secretaría de Gobernación y sabían que harían lo mismo en el Senado y nada hicieron para evitarlo. Los manifestantes por los 43 estudiantes normalistas desaparecidos han hecho de las suyas en la capital del país.

LA DIVISIÓN EN EL TRIBUNAL ELECTORA DE LA CIUDAD DE MÉXICO

• La entrega de la constancia a **Clara Brugada Molina** como jefa de Gobierno de la Ciudad de México, dejó en claro que, en el Tribunal Electoral de la Ciudad de México, hay dos bandos. Uno el que conforman el presidente **Armando Ambríz y Osiris Vázquez** y el del magistrado **Juan Carlos Sánchez y María Antonieta González**. En la gran mayoría de las resoluciones los magistrados se han tratado de neutralizar; sin embargo, el voto de calidad del magistrado presidente Armando Ambríz le ha permitido sacar dictámenes controvertidos, como el querer echar abajo las elecciones en la Cuauhtémoc. Ya poco les queda a los magistrados y nada les interesa a los senadores para sacar los relevos.

